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Verbale della riunione del 03/01/2022 del Comitato di Gestione 
dell’Ambito Territoriale di Caccia 

“Pavese 3” 
 

Il giorno 03/01/2022 alle ore 18,00 presso la sede di Via Fratelli Cervi 2 di Belgioioso (PV), ha luogo 
la Seduta del Comitato di Gestione dell’Ambito Territoriale di Caccia “Pavese 3” presieduta dal 
Presidente dott. Felice Novazzi. 
 
Dei Signori Componenti assegnati a questo Comitato di Gestione risultano presenti: 
 

  Presente Assente 

Novazzi Felice Presidente X  

Boselli Massimino Vice Presidente X  

Orlandi Vittoriano Segretario X  

Antononi Loris Componente  A.G 

Dordoni Francesco Componente X  

Forti Giuseppe Componente X  

Fraschini Patrizio Componente X   

Gorini Riccardo Componente X   

Mersi Andrea Componente X   

Romagnoli Bruno Componente X  

 

Complessivamente presenti n. 9     assenti Antononi 
 
Alle ore 18,00 il Presidente constatata la presenza del numero legale dà inizio alla seduta. 
O.d.G.:     
1) Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente  
2) Comunicazione del Presidente 
3) Pagamento fatture 
4) Esposizione situazione appalto lepri 
5) Esposizione delle linee emerse dalla riunione della commissione per la caccia di selezione al 
cinghiale 
6) Altri argomenti di interesse generale 
 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente   
Viene data lettura del verbale della seduta del 11/11/2021 che viene approvato all’unanimità dei 
presenti la seduta. 
 

CONTRARI n. ASTENUTI  

/ / 
 

2) Comunicazione del Presidente 
Il Presidente comunica che alla data odierna, il saldo C.C.B è pari ad € 110.444,63 ed il saldo C.C.P 
è pari ad € 14.202; considerando le spese ancora in essere, si evince la correttezza di quanto 
stabilito in bilancio di previsione. 
3) Pagamento fatture 
Si approva il pagamento delle seguenti fatture: 
Studio Avv. Nicolò Meazza C.so di Porta Vittoria, 46 Milano fattura del   27.11.21    € 2458,00 
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4) Esposizione situazione appalto lepri 
Il Presidente espone la situazione alla data odierna, relativa alla fornitura lepri da parte della ditta 
Agrovolo, precisando che dopo il parere legale pervenuto, ed alla apertura delle buste contenenti 
l’offerta commerciale, con l’aggiudicazione della fornitura alla ditta, in data 26.11.2021 si 
provvedeva ad inviare contratto per fornitura lepri e relativa richiesta di fidejussione pari al 10% 
dell’importo della fornitura ( 60.000 € ) Iva esclusa; considerando che , ai sensi dell’art.8 del 
capitolato di appalto, la predetta cauzione andava versata entro 5 gg. dalla comunicazione di 
aggiudicazione dell’appalto, in data 4 dicembre, il Presidente sollecitava telefonicamente la Ditta, 
la quale però non ottemperava; venivano quindi inviate in data 6 dicembre e 12 dicembre PEC di 
sollecito, a cui in tutta risposta, la Ditta , adducendo a scuse al di fuori degli obblighi del capitolato 
d’appalto, in data 14 dicembre 2021 comunicava di non essere in grado fornire le lepri e si 
riteneva libera da qualsiasi impegno; Considerando la situazione di emergenza nella maggior parte 
degli Atc della Regione, si provvedeva nell’immediato a contattare la ditta Ardita, seconda 
classificata alla gara di appalto,  la quale si è resa disponibile alla fornitura, richiedendo un lasso di 
tempo minimo di attesa, per finalizzare prezzo e numero di capi che potrà consegnare; la 
situazione a giorni dovrebbe sbloccarsi. I componenti, in base a quanto suesposto, danno mandato 
al Presidente di sentire l’Avv. Meazza per attivare azione legale nei confronti della Ditta Agrovolo, 
al fine di tutelare L’ATC dei danni cagionati.   
5) Esposizione delle linee emerse dalla riunione della commissione per la caccia di selezione al 
cinghiale 
Il Presidente lascia la parola a Romagnoli, che espone alcuni fatti meritevoli di approfondimento,  
relativamente alla percentuale di spesa per i danni causati dalla specie cinghiale, in quanto, nella 
tabella pervenuta da Regione Lombardia, l’ATC 3 dovrebbe concorrere per una spesa relativa al 
30% della somma, e non più del 10% come sempre richiesto precedentemente, proponendo che 
parte delle somme introitate dall’acquisto delle fascette, vadano a concorrere per il 20% dei danni 
causati dai cinghiali,  Gorini fà presente che la somma da versare per l’acquisto delle fascette 
dovrà essere di € 55 come da L.R e che il rinnovo delle iscrizioni ai distretti, dovrà essere 
comunicato attraverso il gruppo WhatsApp relativo ai distretti, e pagamento fascette entro 31 
gennaio a mezzo Iban bancario; 
Verranno aggiunti nuovi punti al regolamento per renderlo più fluido. 
6) Altri argomenti di interesse generale 
Considerando che, per far sì che la caccia di contenimento selettiva al cinghiale, abbia una buona 
riuscita, è indispensabile avere un quadro dei luoghi di sosta e attraversamento di detta specie, 
fino ad oggi condotti con esperienza dal dipendente Scattu; al fine di agevolare il dipendente 
stesso, viene proposto di dotarlo di un visore termico; si dà mandato a Romagnoli di far pervenire 
n° 3 preventivi al riguardo. 
 Non avendo più nulla da discutere, la seduta è tolta alle ore 20,15 

 
 
                                            

Il Segretario        Il Presidente 
Vittoriano Orlandi       dott. Felice Novazzi 
 
 
 
 


